

Le français Veolia se lance dans la gestion des déchets médicaux au Maroc

Malmené dans son activité historique au Maroc de collecte de déchets ménagers, le français Veolia continue d'y investir... mais dans de nouveaux métiers. En effet, Challenge a appris que le géant mondial des solutions de gestion de l'eau, des déchets et de l'énergie vient de créer une nouvelle filiale au Maroc dénommée VEOS DD en vue de porter un projet de collecte et de traitement des déchets médicaux et hospitaliers



(DSP). En amont de cette nouvelle aventure au Maroc, le groupe Veolia compte investir plusieurs dizaines de millions de

dirhams pour la mise en place d'une unité de traitement de DSP à la périphérie à Rabat. Il faut dire que non seulement le marché des DSP commence à atteindre une taille importante (près de 25.000 tonnes produites annuellement par les différents établissements de santé) à même de rentabiliser des investissements modernes de traitement et de valorisation, mais l'offre locale manque terriblement d'expertise sachant que 20% à 30% de ces déchets sont dangereux (infectieux, toxiques...). Or Veolia, à travers sa filiale SARP, dispose d'un savoir-faire reconnu en la matière qui peut faire la différence auprès d'un ministère de la Santé qui semble accroître l'enveloppe annuelle consacrée par les hôpitaux publics pour se mettre au diapason des objectifs de la Loi 28-00 et des normes internationales en la matière.